

RHEINLAND-PFALZ

# Radio 4 seit 5 Monaten auf Sendung

Seit dem 30. April um 18.30 Uhr ist nun schon RADIO 4 in RPL auf Sendung. Zunächst nur über den 5kW-Sender 103,6 in Mannheim, seit dem 1.7. in den Regionen Mainz und Koblenz und seit 1.9. auch im Regionalstudio Trier mit einem 100-Watt-Ortssender, der im nächsten Jahr noch um drei weitere Sender (Hardtkopf, Eifel, Saarburg) „richtig“ hörbar gemacht wird. Zur Zeit bereits in Betrieb ist die Frequenz 103,1 MHz (vormals SWF3) auf dem „Weingebiet“ bei Neustadt, übrigens ein SWF-Sender, den die Post gemietet hat, Ende des Jahres wird dieser abgelöst vom 25kW-Sender auf der Kalmit (bei Neustadt/Weinstraße). Im Raum Mainz ist der Rechtsstreit um die „Hohe Wurzel“ auf hessischem Gebiet noch im Gange und im Raum Koblenz werden die starken Sender Ahrweiler und Bad Marienberg ab November 86 mit 30, bzw. 25 kW das Programm von RADIO 4 abstrahlen. RADIO 4 besteht aus vier Anbietergemeinschaften: PRO (private Rundfunkorg. Rheinland-Pfalz) RPR (Rheinlandpfälzischer Rundfunk) LR (Linksrheinischer Rundfunk) und RADIO 85 (Großverlage).



Redaktionsmannschaft RPR-Studio Südwest

Mit über 17 Stunden täglich stellt die RPR den Löwenanteil der Sendungen, auch hat zwischenzeitlich die Gruppe RADIO 85 mit der RPR die Produktion ihrer Sendungen und den Verkauf ihrer Werbezeiten durch die RPR vertraglich vereinbart. Die

Abwicklung der Landesprogramme der Anbieter erfolgt ausschließlich in der AKK Ludwigshafen, gegen nicht unerhebliche Entgelte, die weit von wirtschaftlicher Betriebsführung entfernt sind, jedoch wohl der politische Preis für den